



きらり☆北小っ子だより

欠席・遅刻は、まなびポケットからお願いします。

勝央北小ホームページ

<https://www.town.shoo.lg.jp/site/shookita-ed2754/>



次回の定時退庁日は9月12日(金)です。ご協力をお願い致します。

★2学期がスタートしました!

1学期にいろいろ取り組んできて、ずいぶん成長したなあ、と感じて夏休みに入りました。

新学期、子どもたちの様子は、とても充実した雰囲気でも登校できていたようでした。柔らかい表情も印象的でした。元気に登校してくれて、素敵な笑顔を見せてくれたことに感謝しています。そして、お休みの間に、ご家族や友達などとのいろいろな素敵な思い出ができたのだろうと想像しています。素敵な関わりをしていただき、ありがとうございました。

2学期の始業式では、1学期にお話した「世界を広げよう」というお話をさらに進めて、「世界を広げるためにどうすればいいか」というお話をしました。世界を広げるためには、「なぜだろう?」「どうしてだろう?」という疑問を持つこと、「~だから」という理由を見つけることが大切ですよ、とお話ししました。始業式に使ったスライドを中央階段横に掲示しています。

あきらめないで、粘り強く、「?」を見つけて取り組んでいける2学期にしてほしいと願っています。疑問を持ってそれを解決していこうとすることは、自分事として考えることです。時には失敗してしまうこともあると思いますが、すぐに諦めるのではなく、

友達のを借りることも素敵な解決方法です。2学期は大きな行事もあり、進んで主体的に学ぶことのできるチャンスもたくさんあると思います。実り大きい秋になることを目指して、粘り強さや「?」を大切にしていきたいと考えています。

おうちの方のお力添えもどうぞよろしくお願いいたします。

★暑い日が続いています!

今年は、過去最高の平均気温というニュースを見ました。確かに9月に入ってからも暑い日が続いています。

昨年までは炎天下での練習を最小限にするため、練習時間にずっと運動場にいるのではなく、テント下の日陰やクーラーをかけた図工室を活用して取り組んできました。熱中症の危険性を下げられるメリットはありますが、どうしても練習の時間が短くなってしまいうというデメリットがありました。そこで改善策として角力大会とスポーツフェスティバルを入れ替えて実施することにしました。実際に実施してみながら、次年度以降についても検討していきたいと思っています。

クリーン作戦の日程をずらしています。ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。



夏休みの作品を見せ合う児童



夏休みビンゴに取り組む児童



★校内水泳記録会記録証を渡しました！

1学期末に実施した校内水泳記録会の記録証を5と6年生に渡しました。目標や目当てを意識して取り組むことの充実感や満足感、そこまでいなくても、「ああ、できたな。」といった安心感のような気分を味わうことは幸せホルモンの分泌に役立ちます。少しでもポジティブな気持ちで水泳を終えることができているのであればいいなと思っています。6年生は小学校最後の水泳の証として、5年生は来年度の目標設定に活用してほしいと願っています。



水泳記録会の記録証

★夏休み作品展に素敵な作品がそろいました！



作品を鑑賞する1年生



2年生の作品



さまざまな自由研究も集まりました

夏休み作品展を開催しました。作

品展には、図工や自由研究など、様々な作品がそろいました。教室にも夏休みの思い出を描いた絵等を掲示しました。今年もたくさんの作品が集まりました。それぞれの学年で鑑賞できました。力作もたくさんあり、工夫を凝らしているものや粘り強く取り組んでいるもの、かわいいものやかっこいいもの、どの作品も目を見張るものばかりでした。作っているときの様子が目に浮かぶようで、わくわくしながら鑑賞しました。作品が壊れてはいけないので、作品展の終了後はできるだけ早くお返しします。どうぞ、一夏の思い出として記念撮影などしてあげてください。よろしくお願いいたします。

そして、作文や感想文、自由研究などなど郊外の審査会に出品するものもたくさんあります。書写では入選し、賞状が届いた人もいます。自由研究では、校内審査の後に、郡の審査会へ出品する場合があります。これまでに審査を通過し、県の発表会へ参加した児童もいます。プチぶち怖い話では、昨年度は特選などもできました。参加賞などをいただけるものもあります。結果が届きましたら担任からお知らせします。

★5年生が稲刈り準備にいいそない

5年生が稲刈りの準備で、ボランティアの方に教わりながら、いいそをないました。中には、藁をなう作業がすごく手になじみ、いわゆるゾーンに入ったように次々といいそを完成させる人もいたようです。台風一過、週明けには稲刈りにチャレンジする予定です。



いいそをなう5年生

★子どもの成長支援のために

小学校では、毎月、学校の暮らしについてのアンケート（きんとくんアンケート）や、年間2回、「おしゃべりタイム」として担任との面談を実施しています。そのほかにも、スクールカウンセラー（SC）やスクールソーシャルワーカー（SSW）等の教育相談も実施しています。また、子ども・若者サポートネットによる教育相談等も紹介しています。気軽に担任等へお声かけください。よりよい成長を支援していきたいと考えています。